

News

Jahreskonzert 2013



Der Projektgruppe (Urs, Anna, Kevin und Herbert) ist es zu verdanken, dass das diesjährige Jahreskonzert unter dem Motto „Magic of Music“ einige so ziemlich „aus den Socken gehauen hat“. Im ersten Teil verzauberte neben der Musik der Magier Arthur Roscha.

Traditionell eröffnete die Jugendmusik den Teil nach der Pause. Anschliessend heizte die 18-köpfige Jugendband „The Black Beats“ mit ihren Trommeln und Leitern ein. Ein Wechselspiel zwischen der Musikgesellschaft und der Band riss das Publikum so richtig mit.

Doppelkonzert 60 Jahre Freundschaft

Im 2012 feierte die Stadtmusik Neustadt und die Musikgesellschaft Fislisbach ihr 60-jähriges Freundschaftsjubiläum. So reisten wir für ein Doppelkonzert am 22. Juni 2013 nach Neustadt. Es wurde viel musiziert, gesungen, Freundschaften gepflegt oder neue geknüpft. Ein tolles Erlebnis für alle Musiker.



Unsere nächsten Termine:

21. August 2013 Ständchen Alterszentrum
7. Dezember 2013 Delegiertenversammlung
7. Dezember 2013 Generalversammlung
8. Dezember 2013 Adventskonzert

28. April 2014 Sechseläuten
9./10. Mai 2014 Jahreskonzert